

FUNDAMENTOS

La Comarca Viedma-Carmen de Patagones cuenta con una historia rica desde su nacimiento y no fue pensada como un asentamiento más, sino que marcó el establecimiento de algo grande en nuestra Patagonia; a lo largo de su historia ésta atravesó varios factores que desencadenaron en sucesos importantes, como el reconocimiento de ser de las ciudades existentes más antiguas de la Patagonia.

La fotografía desde que se estableció como una hacedora de la imagen hasta llegar a ser reconocida por las artes como la que dibuja con luz, tiene en su vida registros importantes de sucesos que la marcaron. Desde su surgimiento atravesó obstáculos debido a que es un medio de reproducción masivo y hoy se lo puede apreciar más, porque el desarrollo industrial alcanzó a simplificar el proceso de la fabricación de imágenes, llegando así al alcance de todos. Un gran público en general explota a la fotografía de manera ilimitada, generando así solo un mecanismo de reproducción y millones de foto-recuerdos. En cambio, un fotógrafo consta con varias facetas en el desarrollo fotográfico y este es el caso de Fernando Nahuel Gramajo, fotógrafo radicado en la comarca desde el año 2011 que con el objetivo de difundir a la fotografía como una herramienta de medio visual, organiza un concurso con la expectativa de reunir a aficionados y a quienes recién se inician en este rubro, brindándoles la posibilidad de enriquecerse en conocimiento.

Elobjetivo del concurso denominado imagen" es reunir a los fotógrafos "Hacedores de la aficionados para que experimenten y ayuden a la creación de una imagen representativa de la comarca y sus alrededores basada en "La Postal", donde se retrata el objeto de interés con diferentes técnicas. Se trata de fotografiar desde lo histórico hasta la actualidad, mostrando al turista los lugares desde otra perspectiva. Para ello el concurso irá variando los escenarios, comenzando en Viedma y Carmen de Patagones y continuando con el Balneario El Cóndor y luego a algunas playas cercanas a nuestro Camino de la Costa. La postal reconocida pasará a ser de autoría del concurso "Hacedores de la Imagen", para darle uso en distintos espacios urbanísticos, medios publicitarios, proyecciones, webs, etcétera.

La relación que se busca en este concurso entre la fotografía y la historia de la ciudad es resaltar y promover al turismo de la misma, ese vínculo que existe entre ambos ha sido trascendental: entender la imagen



Legislatura de la Provincia de Río Negro

como parte del mismo puede hasta cambiar la percepción del turismo.

En la actualidad es común que para conocer una ciudad o los frutos de ella, busquemos primeramente su lado turístico en los medios y terminemos concluyendo en una imagen representativa. En este contexto el concurso "Hacedores de la Imagen" busca que los participantes se sumerjan en la historia y en los hechos de la temática a fotografiar, de este modo los participantes podrán tener la posibilidad de acceder a recorridos poco habituales para el común de la gente, poder nuclearse, relacionarse, interactuar como grupo y coincidir en lo que han aprendido del rubro en diferentes lugares, produciendo además una huella en lo visual.

Este concurso tiene como propósito la obtención de "Una Postal" que dé a conocer nuestra comarca de modo artístico y turístico. La fotografía combinada con el turismo local brindaría a la comunidad y al turista el enriquecimiento de la historia de una ciudad y el disfrute de tener al alcance una imagen de los lugares a retratar.

modo empleo En cuanto al de de diferentes técnicas, esta actividad nuclea todo lo que un fotógrafo dedica para la obtención de una imagen (tiempo, reconocimiento del lugar, uso de diferentes lentes, filtros, etc.), estando prohibido el retoque digital para poder valorar la imagen real. El desarrollo del concurso se realizará en tres etapas con una duración de tres meses. El inicio será durante la primer semana del mes de diciembre de 2018 (lunes 03 a viernes 07) y la primera temática será "La Comarca" y desde una embarcación -previa charla de un guía turístico que brindará información-, la cual acercará hasta el lugar donde los participantes puedan realizar la obtención de las postales, en el horario matutino y vespertino. La segunda etapa se llevará a cabo en el Balneario El Cóndor en horario vespertino y se acordará con los participantes un punto de encuentro para luego trasladarse en equipo hacia los lugares pactados. La tercera y última etapa se llevará a cabo por el Camino de la Costa.

Finalizado el concurso se brindará una exposición fotográficas de todas las imágenes y de la postal seleccionada en la Asociación Amigos de lo Nuestro el día 01 de marzo de 2019.

Por ello:

Autor: Rodolfo Cufré.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés turístico, cultural y educativo el concurso fotográfico "Hacedores de la Imagen", organizado por el fotógrafo Fernando Nahuel Gramajo, que se llevará a cabo en la Comarca Viedma - Carmen de Patagones a partir de la primer semana del mes de diciembre de 2018.

Artículo 2°.- De forma.